



Beschluss

Nr. **24/38/22G**
Vom **18.09.2024**
P240429

Ratschlag betreffend Photovoltaik im Verwaltungsvermögen - Erschliessung des Solarpotenzials bis 2030

24.0429.01, Ratschlag des RR vom 25.04.2024

://: Zustimmung

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsichtnahme in den Ratschlag des Regierungsrates Nr. 24.0429.01 vom 24. April 2024 und nach dem mündlichen Antrag der Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission vom 18. September 2024, beschliesst:

Für die Projektierung von Photovoltaik-Anlagen zur Erschliessung des Solarpotenzials im Verwaltungsvermögen bis 2030 wird der Gesamtbetrag von Fr. 3'070'000 zu Lasten der Investitionsrechnung, Investitionsbereich 4 «Hochbauten im Verwaltungsvermögen, Übrige» (Preisbasis: Baupreisindex Nordwestschweiz / Hochbau, Index 117.8, Basis Oktober 2020=100, Stand Oktober 2023) bewilligt.

Die Ausgaben setzen sich wie folgt zusammen:

- Fr. 2'300'000 für die Projektierung von 48 Photovoltaik-Anlagen;
- Fr. 770'000 für eine auf 4 Jahre befristete personelle Unterstützung im Bereich baugerichtete Projektmanagement

Dieser Beschluss ist zu publizieren. Er unterliegt dem Referendum.